
M I T T E I L U N G  

aus der 10. Sitzung des Sportausschusses der Gemeinde Kreuzau 

vom 12.11.2018 

 
 

2. Einwohnerfragestunde 
 
Herr R. fragt nach, auf welcher Basis die Pflegekosten gezahlt werden. 

Herr Steg teilt mit, dass für die Höhe der Zuschüsse die Größe der zu pflegenden Fläche 
maßgebend sei. Mitgliederzahlen haben keinen Einfluss auf die Höhe der Zuschüsse. 




